

Assessment für das Handwerk

Für die meisten Schüler scheint das Schuljahr schon vorbei zu sein. Nicht jedoch für die 14 Schüler aus der 7. Klasse der Rosensteinschule, die in der letzten Woche einen Endspurt einlegten und an einem Assessment im Elektro Technologie Zentrum (etz) teilnahmen.



Mit viel Elan starteten die Schüler am Montag, den 16.07.2012. Auftakt der Projektwoche war eine Führung durch das etz, durch welche die Schüler einen Eindruck der möglichen Ausbildungsberufe in der Elektro- und Informationstechnik bekamen. Anschließend erprobten sich die fünf Schülerinnen und sieben Schüler im Umgang mit Werkzeugen und Bauteilen aus der Elektrotechnik an verschiedenen Aufgaben.

Fingerspitzengefühl war an einem anderen Tag beim Löten einer elektrischen Schaltung gefragt. Nur wer richtig gearbeitet hatte, konnte am Ende die LEDs der Schaltung zum Blinken bringen. Besonderen Ehrgeiz packte die Gruppe, als sie in der letzten Schaltung eines Schülers noch einen Fehler finden mussten und sich gemeinsam auf Fehlersuche begaben. Am Ende fanden die Schüler den Fehler und konnten ihn gemeinsam beseitigen.

In einem Telefontraining lernten die Schüler in praktischen Übungen, worauf man bei einem offiziellen Telefongespräch achten muss und wie man selbstsicher telefoniert.